



Il n y a plus Plus d hygiène dans mon immeuble

Par **LEFEVRE1711**, le **06/07/2011** à **12:55**

Bonjour,

J'habite à Grigny II dans un appartement que j'ai acheté en 2008, c'était genial jusqu au moment ou sont arrivés plein de familles sans papiers qui habitent dans des appartements à 10 par chambre.

Je n ai rien contre ces familles, par contre, il ne savent pas ce que c'est l hygiène, le respect, l education, ils sont en train de deteriorer l immeuble, les cafars s instalent et le local poubelle impossible de mettre les pieds.

La faute à qui? que dois je faire? comment faire partir ces familles ?

Mes charches de copropriété me coutent 360€ par mois, je n'ai pas envie de payer pour les autres.

Aidez moi

Je vous remercie d'avances pour vos conseils

Par **Domil**, le **06/07/2011** à **13:45**

C'est au syndic de faire le nécessaire et vous de l'y contraindre

Par **LEFEVRE1711**, le **06/07/2011** à **16:52**

Merci beaucouo, c est ce que je vais faire.

Par contre, j envoi une lettre recommandé? ou simple coup de fil suffira?

cordialement,

Par **Claralea**, le **06/07/2011** à **19:59**

Une LRAR a valeur juridique si personne ne bouge, donc par courrier